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Ata da 52ª reunião do Conselho Universitário da Universidade Federal de Alfenas - UNIFAL-1 

MG, no dia 25 de julho de 2012. 2 

No dia vinte e cinco de julho do ano de dois mil e doze, às 14h23min, reuniram-se na sala O-3 

307, sob a presidência do Prof. Edmêr Silvestre Pereira Júnior, os seguintes conselheiros: 4 

Professores Cássia Carneiro Avelino, Cristina Garcia Lopes, Francisca Isabel Ruela, Luiz 5 

Alberto Beijo, Magali Benjamim de Araújo, Mânio de Carvalho Tibúrcio, Marcos de Abreu 6 

Nery, Paulo César de Oliveira, Roberto Bertholdo e Wellington Ferreira Lima, os representantes 7 

dos Técnico-administrativos em Educação (TAE) Eliane Silva de Sousa, Marcos de Abreu 8 

Nery, Sérgio Andrade Borges e Vanja Myra Barroso Vieira da Silveira, o representante discente 9 

Eduardo Paniguel Oliveira e o representante do CICOM, Sr. Francisco Graça de Moura. 10 

Justificaram suas ausências os conselheiros Alessandro Antônio Costa Pereira, Ana Carolina 11 

Guerra, Leandro Rivelli Teixeira Nogueira, Leonardo Henrique Costa, Maria Betânia Tinti de 12 

Andrade, Masaharu Ikegaki, Rodrigo Martins Pagliares e Simonton de Andrade Silveira. 13 

Inicialmente, o Prof. Edmêr Silvestre Pereira Júnior assinalou que, pela ausência de quorum 14 

regimental, esta reunião poderia ser encerrada, mas propôs e os conselheiros aprovaram, que o 15 

Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e Desenvolvimento Institucional (Proplan), Prof. 16 

Tomás Dias Sant'Ana apresentasse, para conhecimento, o Processo 23087.004576/2012-81, que 17 

trata da Proposta Orçamentária para o exercício de 2013. Respondendo ao questionamento da 18 

Profa. Francisca Isabel Ruela com relação ao tempo exíguo para deliberação e período de férias 19 

institucional, assegurou que para o próximo ano, a Proplan se compromete a encaminhar a 20 

Proposta Orçamentária em tempo hábil, antecipando a coleta de dados que neste ano iniciou-21 

se em maio. Explanou que a proposta representa uma antecipação, pois quando o Governo 22 

liberar os limites, a Proplan fará adequação para atender ao repasse real do orçamento 23 

institucional. Demonstrou que em 2011, foi apresentada a primeira proposta orçamentária, que 24 

se baseou no histórico dos gastos e desta vez, na projeção das unidades acadêmicas e 25 

administrativas, juntamente com a base histórica de gastos. Argumentou que a Matriz de 26 

Orçamento de Custeio e Capital (OCC) se baseia no número de alunos equivalentes e que o 27 

Fórum de Pró-Reitores de Planejamento e Administração (Forplad) conseguiu que, para 2013, 28 

fosse empregado o do ano de 2011. Com a demonstração de que a despesa será maior que a 29 

receita, propôs uma Lista de cortes por prioridade, que será utilizada caso não ocorra 30 

complementação por parte do Governo. O Presidente do Conselho pontuou a preocupação com 31 

o gasto da terceirização e que a Administração está aguardando a distribuição de cargos 32 

administrativos com o Projeto de Lei já aprovado e que criou mais de 77 mil (setenta e sete) 33 
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novos cargos e que a UNIFAL-MG solicitou ao Ministério de Planejamento a contratação de 34 

187 novos servidores, para cobrir a defasagem atual. O conselheiro Marcos de Abreu Nery 35 

demonstrou preocupação com o corte para manutenção de equipamentos, que pela questão de 36 

logística, poderá demandar mais contratação de terceirizados. O Prof. Tomás Dias Sant'Ana 37 

justificou que a Proplan fará um mapeamento dos processos, com a reestruturação de setores. O 38 

O conselheiro Marcos de Abreu Nery sugeriu que este trabalho de redirecionamento seja 39 

iniciado o mais breve possível, na tentativa de amenizar problemas futuros. Assim sendo, após 40 

explanação do processo e sem deliberação por não haver quorum, a reunião encerrou-se às 41 

15h51min. Nada mais a registrar, eu, Adriana Teófilo Silva Vieira, Secretária Geral, lavrei a 42 

presente ata que segue assinada:  43 

Prof. Edmêr Silvestre Pereira Júnior 44 

Cássia Carneiro Avelino 45 

Cristina Garcia Lopes 46 

Acad. Eduardo Paniguel Oliveira 47 

TAE Eliane Silva de Sousa 48 

Francisca Isabel Ruela 49 

Sr. Francisco Graça de Moura 50 

Prof. Luiz Alberto Beijo 51 

Magali Benjamim de Araújo 52 

Prof. Mânio de Carvalho Tibúrcio 53 

TAE Marcos de Abreu Nery 54 

Paulo César de Oliveira 55 

Roberto Bertholdo 56 

Rodrigo Martins Pagliares 57 

TAE Sérgio Andrade Borges 58 

TAE Vanja Myra Barroso Vieira da Silveira 59 

Wellington Ferreira Lima 60 

Sra. Adriana Teófilo Silva Vieira (Secretária Geral) 61 


